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   Momentos felizesMomentos felizes

Comércio de Taquaritinga amplia horário 
de atendimento para o Dia dos Pais

Acit divulga informações sobre horário estendido para compras no final de semana especial
Com a proximidade do 

Dia dos Pais, a Associação 
Comercial e Industrial de 
Taquaritinga (Acit) anun-
ciou uma iniciativa que 
visa facilitar as compras e 
oferecer mais opções aos 
consumidores da cidade. 
Neste final de semana, as 
lojas do município terão 
um horário de atendimento 
ampliado, permitindo que 
os clientes tenham mais 
tempo para escolher o pre-
sente perfeito para home-
nagear os pais.

Na sexta-feira, dia 11 
de agosto, as lojas estarão 
abertas até as 18h, propor-
cionando uma oportunida-
de para quem deseja fazer 
compras após o expediente 
de trabalho. Já no sábado, 
dia 12 de agosto, o horário 
estendido também irá até 

as 18h, permitindo que as 
famílias aproveitem todo 
o dia para encontrar o pre-
sente ideal para os pais.

A iniciativa da Acit tem 
como objetivo incentivar 
o comércio local e ofere-
cer mais comodidade aos 
consumidores, que muitas 
vezes possuem uma agen-
da atribulada e precisam 
de horários flexíveis para 
fazer suas compras. Além 
disso, prestigiar o comér-
cio local fortalece a econo-
mia da cidade e contribui 
para a manutenção dos ne-
gócios e empregos.

É uma excelente opor-
tunidade para os morado-
res de Taquaritinga encon-
trarem presentes especiais 
para os pais, seja nas di-
versas opções de vestuário, 
eletrônicos, acessórios ou 

outros produtos que o co-
mércio local oferece.

A Acit incentiva a po-
pulação a prestigiar o co-
mércio da cidade e a de-
monstrar seu carinho pelos 
pais através de presentes 
escolhidos com cuidado e 
atenção. Além disso, essa é 
uma oportunidade para as 
famílias desfrutarem de um 
final de semana agradável 
de compras, aproveitando 
os horários estendidos.

Portanto, se você ain-
da não garantiu o presente 
do Dia dos Pais, aproveite 
os horários especiais de 
atendimento e faça suas 
compras no comércio de 
Taquaritinga, contribuindo 
para o desenvolvimento da 
cidade e proporcionando 
momentos especiais para 
quem você ama.

   Será devolvido ao Poder ExecutivoSerá devolvido ao Poder Executivo

Comerciantes e vereadores de Taquaritinga dialogam 
sobre projeto de lei que impacta lojas de ‘Pet Shops’
Encontro na Câmara Municipal destaca a importância da participação 
colaborativa na formulação de políticas públicas que afetam o comércio 
local e ressalta a necessidade de equilibrar inovação e regulamentação
Na última segunda-fei-

ra, 7 de agosto, a Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
(SP) foi palco de um en-
contro entre vereadores e 
um grupo de cerca de 30 
comerciantes da cidade. 
Esses empresários, que 
empregam mais de 120 
funcionários, expressaram 
suas preocupações com 
um projeto de lei propos-
to pelo Prefeito que busca 
regulamentar o horário de 
funcionamento dos esta-
belecimentos comerciais 
voltados para animais de 
estimação, popularmen-
te conhecidos como "Pet 
Shops".

O projeto de lei em 
questão prevê a autorização 
para que os "Pet Shops" 
possam operar nos seguin-
tes horários: De segunda 
a sexta-feira - das 09h às 
21h; aos sábados - das 09h 
às 15h; aos domingos e fe-
riados - das 9h às 12h.

Entretanto, a forma 
como o projeto foi elabo-
rado, sem prévia discussão 
com entidades representati-
vas do setor, como a Asso-

ciação Comercial e o Sin-
dicato dos Comerciários, 
bem como com os próprios 
comerciantes locais, gerou 
preocupações significati-
vas. Os empresários pre-
sentes na reunião argumen-
taram que a implementação 
desse horário estendido 
poderia ter efeitos negati-
vos em toda a cadeia de co-
mércio e afetar diretamente 

seus funcionários.
A reunião entre os co-

merciantes e os vereadores 
foi marcada por um clima 
de diálogo e busca de solu-
ções. A maioria dos verea-
dores presentes se posicio-
nou de forma contrária ao 
projeto de lei nos moldes 
apresentados, reconhecen-
do as implicações que ele 
poderia ter para o setor co-

mercial local. O Presidente 
da Câmara, Valcir Zacarias, 
foi enfático em afirmar o 
compromisso de devolver 
o Projeto de Lei ao Execu-
tivo, a fim de possibilitar 
uma revisão mais abran-
gente e incluir a participa-
ção dos diversos setores 
envolvidos.

A preocupação dos co-
merciantes não apenas re-

flete os possíveis impactos 
econômicos negativos que 
o projeto poderia acarre-
tar, mas também enfati-
za a importância de uma 
abordagem colaborativa e 
transparente na tomada de 
decisões que afetam a co-
munidade empresarial. A 
participação ativa dos di-
versos atores envolvidos é 
essencial para que as políti-

cas públicas sejam eficazes 
e capazes de atender aos 
interesses de todos.

Nesse sentido, a reu-
nião entre os comerciantes 
e os vereadores não apenas 
demonstra a importância 
do diálogo entre o poder 
público e a iniciativa pri-
vada, mas também a vita-
lidade da democracia local, 
onde as vozes da comuni-
dade têm o espaço neces-
sário para expressar suas 
preocupações e buscar so-
luções conjuntas. O resulta-
do desse encontro destaca a 
necessidade de equilibrar a 
busca por inovação e regu-
lamentação com a sensibi-
lidade para com as realida-
des e demandas dos setores 
afetados.

Agora, o próximo pas-
so será a revisão do proje-
to de lei em conjunto com 
os comerciantes e demais 
partes interessadas, a fim 
de garantir que as medidas 
adotadas reflitam as neces-
sidades do setor comercial 
e contribuam para o desen-
volvimento sustentável da 
cidade. 
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Celebrando o aniversário de 
Taquaritinga e mantendo a 

comunidade informada
Edição especial do jornal ressaltará 

a importância do aniversário da 
cidade e reafirma compromisso com 

informação de qualidade

Hepatites virais matam 1,4 milhão de pessoas no mundo

N 
 
o dia 16 de agos-

to, Taquaritinga celebrará 
131 anos de emancipação 
político-administrativa, 
marcando mais um capí-
tulo de sua rica história. 
Apesar dos desafios atuais 
enfrentados pela adminis-
tração pública e das com-
plexidades trazidas pela 
interferência do Ministério 
Público, a cidade encontra 
motivos para comemorar. 
Nesse contexto, o jornal O 
Defensor está preparando 
uma edição especial para 
celebrar o aniversário da 
cidade de maneira gran-
diosa.

A equipe do jornal não 
mediu esforços para tornar 
a edição do dia 16 de agos-
to especial significativa e 
representativa. Muitas em-
presas locais e represen-
tantes do comércio foram 
contatados e confirmaram 
sua participação com men-
sagens de agradecimento à 
população e parabenizan-
do Taquaritinga por mais 
um ano de progresso.

Ao longo dos anos, O 
Defensor tem desempe-
nhado um papel essencial 
na comunicação da cidade. 
Com edições online que 
circulam de terça à sábado, 
o jornal se mantém atuali-
zado em relação a diver-
sos temas, desde esporte, 
política, polícia até saúde 
e acontecimentos admi-
nistrativos locais. Os co-
lunistas, sempre atentos às 
novidades, também fazem 
parte da edição especial, 

trazendo suas perspectivas 
únicas sobre os eventos e 
as questões que afetam a 
comunidade.

As colunas tradicio-
nais, que há tempos são 
uma fonte confiável de in-
formações para os leitores, 
também estarão presentes 
na edição festiva. Nomes 
familiares, como "Nos-
sa Palavra," "Clickando," 
"Jogando Limpo," "Arqui-
vo Geral," "Giro Político," 
"Note & Anote" e "Sobe & 
Desce," trarão análises, re-
flexões e insights sobre os 
acontecimentos locais.

Os leitores e internautas 
podem esperar uma edição 
completa que os manterá 
informados sobre todas as 
nuances do aniversário da 
cidade. Matérias relevan-
tes, colunas que refletem 
a voz da comunidade e as 
mensagens dos patrocina-
dores criarão um retrato 
fiel da celebração e dos 
sentimentos da população.

Em tempos de desa-
fios e transformações, "O 
Defensor" reafirma seu 
compromisso com a trans-
parência, a informação 
precisa e o engajamento cí-
vico. Através dessa edição 
especial, o jornal ressalta 
que mesmo em meio a ad-
versidades, a comunidade 
de Taquaritinga se une para 
comemorar suas conquis-
tas e olhar com esperança 
para o futuro. Até lá, boa 
leitura e participação ativa 
na celebração do aniversá-
rio da cidade.

 �O jogo de sábado (12), 
em Santana de Parnaíba 
entre Ska Brasil e Clube 
Atlético Taquaritinga 
– CAT – pode indicar o 
segundo provável time 
às quartas de final da 
segundona paulista pelo 
grupo 16, principalmen-
te se o CAT sair como 
vencedor.

 �No entanto, uma vitó-
ria do time do presidente 
Edmilson Gomes de Mo-

raes, embola novamente o 
grupo e o mesmo será de-
finido somente nas duas 
últimas rodadas.

 �A Francana, com 
9 pontos ganhos, está 
praticamente classifica-
da, faltando apenas um 
ponto para sacramentar 
sua situação e passar à 
outra fase da competi-
ção.

 �Técnico do CAT, Mar-

celo Marelli está bastante 
otimista quanto ao jogo 
diante do Ska Brasil, acre-
ditando muito nos joga-
dores, com total apoio da 
diretoria.

 �Que bom seria o CAT 
jogar a última partida 
desta fase, diante do In-
dependente de Limei-
ra, já classificado, a fim 
de receber um grande 
público no estádio “Ta-
quarão”, e presentear 

os torcedores com uma 
grande vitória, não é 
mesmo?

 �Falando em torcida, 
a jovem garra do Leão 
deve prestigiar, mais uma 
vez, o CAT, nessa sua 
caminhada rumo à clas-
sificação. Um ônibus já 
está sendo fretado a fim 
de levar os torcedores até 
Santana de Parnaíba, no 
sábado, quando o CAT 
joga diante do Ska Brasil.

As hepatites virais 
têm se mostrado um desa-
fio crescente para a saúde 
global, com um impacto 
substancial na morbidade 
e mortalidade em todo o 
mundo.

Estima-se que apro-
ximadamente 1,4 milhão 
de pessoas morram anual-
mente devido às compli-
cações das hepatites virais, 
tornando-se imperativo 
entender e enfrentar essa 
ameaça de maneira abran-
gente.

As hepatites virais são 
inflamações do fígado cau-
sadas por diferentes vírus, 
incluindo os tipos A, B, 
C, D e E. Essas infecções 
podem ser agudas ou crô-
nicas, e variam de inten-
sidade, de uma condição 
passageira a uma ameaça 
persistente à saúde.

A hepatite A e E, ge-
ralmente transmitidas por 
água e alimentos contami-
nados, são normalmente 
agudas e de curta dura-
ção. Por outro lado, a he-
patite B, C e D têm maior 
propensão a se tornarem 
crônicas, potencialmente 
levando a complicações 
graves, como cirrose e cân-
cer de fígado.

A hepatite B e C, em 
particular, têm sido uma 
preocupação devido à sua 
natureza crônica e a faci-
lidade de transmissão. O 
contato com sangue con-
taminado, compartilha-
mento de agulhas, relações 

sexuais desprotegidas e a 
transmissão de mãe para 
filho durante o parto são 
vias comuns de dissemina-
ção. A falta de conscienti-
zação sobre esses modos 
de transmissão e a falta de 
acesso a medidas de pre-
venção e tratamento são 
fatores que contribuem 
para a prevalência dessas 
hepatites.

Felizmente, muitos ca-
sos de hepatite viral podem 
ser prevenidos e tratados. 
A vacinação é uma ferra-
menta muito importante 
na prevenção da hepatite 
B, oferecendo uma boa 
proteção contra a infec-
ção. Além disso, práticas 
de higiene, água potável e 
educação sobre medidas 
de precaução são funda-
mentais na prevenção da 
hepatite A e E.

Para as hepatites crô-
nicas, os avanços na me-
dicina têm permitido o 
desenvolvimento de tera-
pias antivirais eficazes. O 
tratamento da hepatite C, 

por exemplo, passou por 
uma revolução nos últimos 
anos, com terapias de ação 
direta que alcançam altas 
taxas de cura. A rápida 
identificação da infecção e 
o acesso ao tratamento cor-
reto são cruciais para evitar 
complicações.

No entanto, inda exis-
tem desafios. A falta de 
conscientização sobre 
hepatites virais, especial-
mente em comunidades de 
baixa renda e em regiões 
com sistemas de saúde pre-
cários, continua a dificultar 
a prevenção e o tratamento 
adequado. O estigma em 
torno das hepatites virais 
também pode impedir as 
pessoas de buscar ajuda.

É fundamental que os 
esforços de saúde pública 
se concentrem na cons-
cientização, prevenção 
e acesso ao tratamento. 
Campanhas de informação 
devem educar a população 
sobre as hepatites virais, 
seus modos de transmis-
são e medidas preventivas. 

Acesso a vacinas, testes de 
diagnóstico e tratamento 
é essencial para reduzir a 
carga das hepatites virais.

Mas se acalme, as he-
patites virais resultam em 
um número alarmante de 
mortes a cada ano. Mesmo 
assim, por meio da cons-
cientização, prevenção e 
acesso ao tratamento, po-
demos reduzir o impacto 
dessas infecções e traba-
lhar em direção a um fu-
turo mais saudável e livre 
das hepatites virais. A co-
laboração entre governos, 
organizações de saúde e a 
sociedade em geral é es-
sencial para enfrentar esse 
desafio complexo e salvar 
vidas.

* Arthur Micheloni é Fi-
sioterapeuta, pós-graduado em 
Osteopatia, Ortopedia e Trau-
matologia, pós-graduando em 
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da Medicina Integrativa e gra-
duando em Nutrição - e-mail: 
Drarthur@clinicamicheloni.
com
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   Prestação de contasPrestação de contas

Tonhão cobra lista de aposentados e pensionistas 
do Instituto de Previdência de Taquaritinga

Requerimento apresentado na Sessão Ordinária busca transparência nas informações sobre beneficiários

Na noite de segunda- 
feira, 7 de agosto, duran-
te a Sessão Ordinária da 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga (SP), realizada 
nas dependências do Cine 
São Pedro, o auditório fi-
cou lotado de servidores 

aposentados da prefeitura 
municipal, que acompa-
nharam atentos aos requeri-
mentos apresentados pelos 
parlamentares. Dentre as 
solicitações apresentadas, o 
vereador Tonhão Da Borra-
charia trouxe à tona a ques-

tão da transparência em 
relação aos beneficiários do 
Instituto de Previdência de 
Taquaritinga (Ipremt).

Tonhão Da Borracharia 
apresentou um requerimen-
to no qual solicita ofícios à 
Superintendente do Ipremt 

e ao prefeito do município, 
cobrando a disponibiliza-
ção de uma lista contendo o 
nome de todos os aposenta-
dos e pensionistas que rece-
bem pelo Instituto. O verea-
dor destaca que o acesso a 
essa informação é de extre-

ma importância para garan-
tir a transparência na gestão 
pública e possibilitar que os 
cidadãos possam acompa-
nhar o destino dos recursos 
previdenciários.

A transparência é um 
princípio fundamental para 

a administração pública e 
a disponibilização de in-
formações sobre os bene-
ficiários do Ipremt é uma 
forma de assegurar que os 
recursos previdenciários 
sejam utilizados de forma 
adequada e em benefício 
dos servidores aposentados 
e pensionistas. Além disso, 
a divulgação da lista dos be-
neficiários também contri-
bui para a prestação de con-
tas à população, permitindo 
que os cidadãos possam 
acompanhar de perto as po-
líticas públicas relacionadas 
à previdência municipal.

O requerimento apre-
sentado pelo vereador To-
nhão Da Borracharia de-
monstra a preocupação do 
Legislativo em garantir a 
transparência e a respon-
sabilidade na gestão dos 
recursos públicos. A expec-
tativa é que a Superinten-
dência do Ipremt e o pre-
feito atendam à solicitação 
e forneçam a lista solicitada 
de forma ágil e transparen-
te.

Acompanhe as próxi-
mas atualizações sobre o 
requerimento do vereador 
Tonhão Da Borracharia e 
outras demandas apresen-
tadas na Câmara Municipal 
de Taquaritinga. A atuação 
dos vereadores é essencial 
para assegurar a represen-
tatividade dos interesses da 
população e o bom funcio-
namento dos órgãos públi-
cos municipais.

   Cidade no escuroCidade no escuro

Angelim Barbeiro solicita urgente manutenção 
da iluminação pública da cidade

Requerimento é apresentado durante primeira sessão ordinária após recesso de meio de ano
Na noite de segun-

da-feira, dia 7 de agosto, 
ocorreu a primeira sessão 
ordinária da Câmara Muni-
cipal de Taquaritinga após o 
recesso de meio de ano. Os 
vereadores retomaram suas 
atividades e, logo no início 
da reunião, apresentaram 
diversos requerimentos, en-
tre eles, um de autoria do 
vereador Angelim Barbei-
ro.

O requerimento, de 
caráter urgente, foi dire-
cionado à consultora de 
Relacionamento da CPFL 
(Companhia Paulista de 
Força e Luz), Sra. Elidiane 
Bernardi. O vereador soli-
citou que seja realizada a 
manutenção da iluminação 
pública em várias ruas do 

município. Segundo o par-
lamentar, inúmeros muní-
cipes de diversos bairros 
da cidade têm manifestado 
preocupação com a falta de 
iluminação adequada em 
postes, o que tem gerado 
insegurança entre os mora-
dores.

Angelim Barbeiro res-
saltou que a demanda tem 
sido trazida à sua atenção 
por muitos cidadãos, que 
relatam a presença de pos-
tes sem iluminação em vá-
rias áreas da cidade. A au-
sência de luz adequada nas 
vias públicas é uma ques-
tão que afeta diretamente a 
segurança dos moradores, 
podendo aumentar os riscos 
de acidentes e tornar a loco-
moção durante a noite mais 

perigosa.
O requerimento apre-

sentado pelo vereador visa 
alertar a concessionária de 
energia sobre a situação e 
reforçar a importância da 
realização imediata da ma-
nutenção da iluminação 
pública em Taquaritinga. A 
CPFL é a responsável pelo 
serviço de fornecimento de 
energia elétrica na cidade, 
e a regularidade da ilumi-
nação pública é um fator 
essencial para a qualidade 
de vida e segurança da po-
pulação.

O vereador Angelim 
Barbeiro se mostrou empe-
nhado em buscar soluções 
para as demandas apre-
sentadas pelos munícipes 
e destacou que continuará 

atuando na defesa dos inte-
resses da população taqua-
ritinguense. A expectativa 
é que o requerimento seja 
prontamente atendido pela 
CPFL, visando garantir a 
adequada iluminação das 
ruas e proporcionar mais 
segurança e bem-estar aos 
moradores de Taquaritinga.

A Câmara Municipal 
de Taquaritinga segue com 
suas atividades legislati-
vas, atenta às demandas da 
comunidade e buscando 
soluções para os desafios 
enfrentados pela cidade. O 
compromisso dos vereado-
res é com a transparência, 
a ética e o desenvolvimen-

to do município, sempre 
buscando melhorias que 
beneficiem a vida de todos 
os cidadãos. Acompanhe as 
próximas atualizações so-
bre o requerimento do ve-
reador Angelim Barbeiro e 
outros projetos que impac-
tam a cidade de Taquaritin-
ga.
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   Caotinho da SobremesaCaotinho da Sobremesa

Um evento delicioso em prol 
dos animais de Taquaritinga
GAMA promove encontro para arrecadar fundos 
visando a castração de animais em Taquaritinga

Uma oportunidade irre-
sistível para os amantes de 
doces e animais está che-
gando à cidade. No sábado, 
dia 12 de agosto, a partir das 
10h, a Casa das Rações se 
transformará no "Caotinho 
da Sobremesa", um evento 
que promete delícias gas-
tronômicas em prol de uma 
causa nobre: a promoção de 
castrações de animais.

O evento é promovi-
do pelo Grupo Amigos dos 
Animais (GAMA), uma 
organização que há tempos 
tem dedicado esforços para 
melhorar a qualidade de 
vida dos animais em Taqua-
ritinga. O GAMA tem como 
objetivo principal realizar 
castrações, uma ação funda-
mental para controlar a po-
pulação de animais de rua e 
evitar o abandono.

Com o "Caotinho da 
Sobremesa", o GAMA bus-
ca não apenas proporcionar 
um momento saboroso para 
a comunidade, mas tam-
bém arrecadar fundos para 
continuar seu importan-
te trabalho. A iniciativa se 
alinha à visão do grupo de 
criar um ambiente mais hu-
mano e responsável para os 
animais, onde a castração é 
uma ferramenta-chave para 
atingir esse objetivo.

Além das sobremesas 
tentadoras, o evento tam-
bém oferecerá uma opor-

tunidade para as pessoas 
conhecerem mais sobre o 
GAMA e entenderem como 
podem contribuir para a 
causa animal. Participando 
do "Caotinho da Sobreme-
sa", os moradores de Taqua-
ritinga estarão se unindo a 
uma causa que vai além das 
delícias culinárias, mostran-
do solidariedade para com 
os animais e demonstrando 
apoio ao trabalho incansá-
vel do GAMA.

Com a combinação 
perfeita entre o prazer de 
saborear sobremesas e a 
oportunidade de fazer a di-
ferença na vida dos animais, 
o "Caotinho da Sobreme-
sa" promete ser um evento 
memorável. Enquanto os 
convidados aproveitam suas 
guloseimas, estarão contri-
buindo para um futuro mais 
brilhante para os animais de 
Taquaritinga. Afinal, quem 
disse que um gesto de so-
lidariedade não pode ser 
adoçado por uma deliciosa 
sobremesa?

O GAMA convida a to-
dos para participarem dessa 
iniciativa e apoiarem a causa 
animal, enquanto desfrutam 
de um momento saboroso e 
cheio de propósito. Junte-se 
ao "Caotinho da Sobreme-
sa" no dia 12 de agosto na 
Casa das Rações e seja parte 
da mudança positiva para os 
animais de nossa cidade.

   Pegando firmePegando firme

Rodrigo de Pietro solicita investigação sobre suposta 
apropriação de recursos do Fundeb em Taquaritinga

Vereador requer informações e pede análise do Ministério Público sobre o caso
Após o recesso de meio 

de ano, os vereadores de Ta-
quaritinga (SP) retornaram 
às suas atividades legislati-
vas. Na última segunda-fei-
ra, durante mais uma Sessão 
Ordinária da Câmara Mu-
nicipal, realizada no Cine 
São Pedro devido às obras 
no prédio do Legislativo, o 
vereador Rodrigo de Pietro 
apresentou um requerimen-
to que busca esclarecer e 
investigar uma séria denún-
cia envolvendo recursos do 
Fundeb (Fundo de Manu-
tenção e Desenvolvimento 
da Educação Básica).

O vereador Rodrigo de 

Pietro, em seu requerimen-
to, solicita ao Conselho do 
Fundeb o envio de cópia de 
todas as atas do ano de 2020 
até a presente data, bem 
como um relatório de pres-
tações de contas no mesmo 
período, emitido pelo pró-
prio Conselho do Fundeb. O 
objetivo é verificar se houve 
alguma irregularidade ou 
desvio de recursos destina-
dos à Educação.

A denúncia se baseia 
na suposta veiculação de 
notícias que apontam que 
a Prefeitura Municipal de 
Taquaritinga teria utilizado 
parte dos recursos do Fun-

deb para outras finalidades, 
o que é proibido por lei e 
representa uma grave infra-
ção.

Dada a gravidade do as-
sunto, o vereador também 
requer a cópia do processo 
ao Tribunal de Contas para 
uma análise mais detalhada 
sobre o uso dos recursos. 
Além disso, Rodrigo de 
Pietro pede o envio de ofí-
cios ao Ministério Público 
local e Ministério Público 
Federal, solicitando a análi-
se de uma possível abertura 
de procedimento para res-
ponsabilizar os envolvidos, 
caso sejam constatadas irre-

gularidades.
Em seu requerimento, 

o vereador destaca que a 
gravidade da situação não 
está relacionada apenas a 
um ano atípico devido à 
pandemia, mas sim a uma 
possível prática recorrente 
desde o início da gestão de 
Vanderlei Mársico e Luiz 
Fernando. Essa situação co-
loca em risco a qualidade da 
Educação Municipal e, so-
bretudo, o aprendizado das 
crianças da cidade.

A Câmara Municipal 
deverá avaliar e aprovar o 
requerimento, e caso seja 
aprovado, todas as provi-

dências solicitadas serão 
tomadas para esclarecer o 
ocorrido e garantir a trans-
parência e a correta aplica-
ção dos recursos do Fundeb.

Acompanhe as próxi-
mas atualizações sobre esse 

caso e outras notícias rela-
cionadas ao cenário político 
e administrativo de Taqua-
ritinga, sempre buscando 
levar à população informa-
ções precisas e relevantes 
para o seu conhecimento.


